

femmes chrétiennes se sont dit : *La Croix de N.-S. Jésus-Christ, on L'OUTRAGE ; IL FAUT L'HONORER !*

C'est dans ce sentiment, que plusieurs dames de Lyon, le jour même du Vendredi Saint, après avoir examiné ce qui est compatible avec le foyer et les relations sociales, ont proposé aux femmes chrétiennes l'adoption de certaines pratiques qui, en soutenant dans leur personne la dignité et la confiance, glorifieront en même temps la croix oubliée et méconnue. Par ces pratiques, on n'innovent rien ; mais on rajeunit tout, à l'ombre de l'arbre de la Rédemption. Les mœurs en deviendront plus graves, plus chrétiennes et par conséquent plus françaises.

I. *Le port de la croix.* Les femmes chrétiennes, en réparation des outrages faits à la croix, porteront une croix de la manière qui leur semblera la plus commode et surtout la plus chrétienne. Il est à souhaiter que beaucoup la portent ostensiblement et comme principal joyau.

II. *Le signe de la croix et les honneurs à rendre à la croix.* 1o Reprendre l'habitude du signe de la croix si on a eu le malheur de la perdre ; si, au contraire, on a le bonheur d'y être fidèle, se renouveler dans la perfection de ce signe, c-à-d. faire son signe de croix *avec précision, ampleur, dignité et piété.* Le faire non seulement en particulier, mais *en public.* C'est l'heure de ne pas rougir de paraître chrétienne et de dire résolument, avec les accents de saint Paul : " Que je rougisse de la croix de mon bon maître ? Dieu m'en garde ! "

2o Avoir dans sa demeure un *crucifix* noblement placé. Le crucifix au foyer, c'est l'arche d'alliance dans la demeure des chrétiens.

3o Saluer la *croix* lorsqu'on la rencontre sur son chemin, en disant : " Je vous salue, sainte croix, qui avez porté le Roi des rois ; je vous salue, Marie, qui avez porté le pain de vie. "

4o Supporter avec courage les *peines et les épreuves* de chaque jour, afin de témoigner intérieurement à Jésus-Christ qu'on est bien disciple de sa croix. Dire avec le cœur d'un apôtre : " *O croix c'est par toi que j'ai reçu mon sauveur, c'est par toi que mon sauveur me recevra.* "

5o Baiser à ces diverses intentions la *croix* tous les matins.

Ces propositions faites par ces dames de Lyon, il y a environ deux ans, ont été généralement adoptées par les femmes chrétiennes et par beaucoup d'hommes. Plus on multipliait les outrages au crucifix, plus le nombre des adhérents augmentait.

Bien que dans notre pays de semblables outrages ne soient pas faits au crucifix, l'adoption de la plupart des pratiques que nous venons de rapporter produirait les meilleurs résultats, et serait un juste honneur rendu à cette croix qui a sauvé le monde.